

Sachkundiger Bürger Bongartz hat Verständnis für die Sorge des Antragstellers. Eine Einzelfallentscheidung im Vorgriff auf das Handlungskonzept „Wohnen Rheinbach 2030“ möchte er jedoch nicht treffen. Er unterstützt daher den Beschlussvorschlag der Verwaltung.

Sachkundiger Bürger Dr. Lenke sieht keinen Handlungsdruck für die Ausweisung von neuen Bauflächen in den Ortschaften. Er rechnet in Zukunft mit einer Vielzahl von leerstehenden Häusern, deren ältere Besitzer gerne nach Rheinbach umziehen möchten. Zudem widerspricht er den Ausführungen der Verwaltung, dass in Merzbach in den letzten 4 Jahren keine nennenswerte Aktivierung von vorhandenen Wohnbauflächen stattgefunden hat.

Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung